

Nombre y Apellido:

Texto Argumentativo

¡Leemos!

1. Lee y marca la respuesta correcta (6pts)

TEXTO I

La mejor forma de acabar con los crímenes y la delincuencia es aplicando penas severísimas, como la pena capital. Solo con la pena de muerte se pondría fin a los asesinatos y a las violaciones de niñas pequeñas. Así, los criminales lo pensaría dos veces antes de cometer sus crímenes.

1. ¿Cuál es el pensamiento que propone el texto?

- a) La delincuencia es un mal agobiante.
- b) Solo las penas fuertes, como la de muerte, pueden solucionar los problemas criminales.
- c) La muerte pondría fin a los casos de desfloración forzada.
- d) La justicia es siempre la mejor medida.
- e) Los crímenes deben ser entendidos antes de ser juzgados.

2. ¿Qué alternativa, de ser cierta, reforzaría el argumento del texto?

- a) Los seres humanos aprenden de las amenazas y de los castigos dados a otros.
- b) Los seres humanos son guiados por malos instintos.
- c) Los criminales nunca piensan algo dos veces.
- d) Las penas severísimas son las más justas.

3. ¿Qué alternativa debilitaría o refutaría lo expresado en el texto?

- a) La pena de muerte no es una garantía total para la consecución de la seguridad.
- b) La violencia solo engendra violencia.
- c) En los países donde se han incrementado los castigos y se aplica la pena de muerte la delincuencia no ha decrecido.
- d) Cada vez que se ha aplicado la pena de muerte la población ha recapacitado sobre sus actos.
- e) Las niñas abusadas sexualmente quedan con graves lesiones psicológicas.

Nombre y Apellido: _____

¡Leemos!

2. Lee y marca la respuesta correcta (8pts)

TEXTO II

La única manera de arreglar el caos vehicular limeño es restringiendo el uso de los miles de autos que circulan por la capital; que salgan solo algunos días de la semana y los otros días, que los conductores usen el transporte público. De esta manera, las vías se liberarían y el tránsito sería mucho más fluido. No olvidemos que este método ha funcionado exitosamente en México, un país que tenía problemas de congestionamiento vehicular mucho más grave que el nuestro, y que ahora es más ordenado en cuanto al tránsito.

1. La tesis que defiende el texto es:

- A) El caos vehicular se solucionaría restringiendo la circulación de los vehículos privados.
- B) El transporte público debe ser utilizado con mayor frecuencia por los peatones.
- C) El congestionamiento del tránsito se debe al exceso de vehículos en la capital.
- D) El tráfico de la capital debe ser solucionado inmediatamente.
- E) El único modo de solucionar el caos vehicular es eliminando los autos viejos.

2. El argumento central del texto es:

- A) Los medios de transporte público ayudarían a un mejor ordenamiento del tránsito.
- B) Si se restringe la circulación de autos, el tránsito sería mucho más fluido que ahora.
- C) La regulación del tránsito depende del ordenamiento que se haga de las vías públicas.
- D) Los autos que congestionan las vías públicas deben ser sacados de circulación.
- E) La eliminación de vehículos que congestionan el tránsito es urgente y necesaria.

Nombre y Apellido: _____

3. *El autor apoya (demuestra) su argumento central en:*

- A) una propuesta coherente de cómo debe reordenarse el tránsito.
- B) el uso de frases que ejemplifican claramente cuán terrible es el caos vehicular.
- C) el ejemplo exitoso de ordenamiento vehicular hecho en México.
- D) un continuo ataque contra los responsables del caos vehicular.
- E) una sólida queja contra los problemas que vive la capital.

4. *El tema del texto será:*

- A) El caos
- B) Maneras de terminar el caos vehicular
- C) El caos vehicular
- D) Los vehículos en el Perú
- E) Compras de autos

¡Leemos!

3. Lee y marca la respuesta correcta (6pts)

TEXTO III

Definitivamente, las personas que acuden a las llamadas erróneamente “corridas de toros” (más bien debe llamarse “degolladero de toros”) muestran signos de degeneración, independientemente del país donde se desarrollen, indistintamente del grado académico o grado social que estas personas tuvieren, ya que es de “degenerados” el “divertirse” con el sufrimiento y posterior muerte de un ser vivo. Son hipócritas que parecen personas normales, pero que dentro traen la ponzoña o veneno ancestral y cargan complejos de inferioridad, para luego exudar ese veneno y al final quedar satisfechos del sufrimiento y desangrado posterior del animal. ¿Acaso todavía se acepta socialmente la matanza de leones (como en los antiguos circos romanos)? ¿Acaso aún se permite la caza de ballenas, bisontes, etc.? ¿Por qué, entonces, se permiten las corridas de toros en países aparentemente civilizados y de avanzada intelectual y científica? ¿Será en parte para saciar la sed de los tesoreros y empresarios egocéntricos, vanidosos y fatuos? Es significativo el hecho de que la mitad de los taurinos agrupa a las personas más incultas de España. La mayoría proviene del campo, son burgueses o de derecha. En realidad, son unos asesinos. Y esta es una “fiesta” de bárbaros, incultos y fascistas.

Nombre y Apellido: _____

1. El autor del texto sostiene centralmente que

- a) el sufrimiento del toro deslegitima las corridas.
- b) la falta de cultura origina las corridas de toros.
- c) los aficionados al arte taurino tienen problemas de personalidad.
- d) asistir a las corridas de toros es una muestra de machismo recalcitrante.
- e) las corridas de toros deberían tener ciertas restricciones.

2. ¿Qué premisa, de ser cierta, reforzaría mejor la postura del autor?

- a) Los toreros exponen su vida temerariamente al enfrentarse al toro en una corrida.
- b) En los países más desarrollados de Europa, se ha prohibido la caza de animales en extinción.
- c) No se ha comprobado que los toros sientan dolor durante el espectáculo taurino.
- d) En octubre pasado, los asistentes a la Feria del Señor de los Milagros se comportaron groseramente.
- e) Los aficionados a las corridas de toros tienen reacciones violentas ante conflictos personales.

3. Para el autor del texto, los aficionados a las corridas de toros son

- a) vanidosos y fatuos.
- b) acomplejados y degenerados
- c) tradicionalistas y obsesivos.
- d) burgueses e irónicos.
- e) asesinos e intelectuales.